



que ya presentaban serios problemas para sostener el pago de los servicios aún antes del comienzo de esta delicada situación sanitaria, así como a las instituciones sociales y clubes que tanto contribuyen al desarrollo de nuestras comunidades. –

Al igual que el sector que ustedes representan, las Cooperativas también somos Pymes y afrontamos una situación extremadamente compleja, el aumento desmesurado del costo de nuestros insumos, dolarizadas en su gran mayoría, la dificultad del acceso al crédito, a pesar de ser consideradas un servicio esencial, no hemos recibido beneficios fiscales promovidos por el estado, prestando servicios de manera completa e ininterrumpida, con alto nivel de mora y planes de pagos vigentes, atendiendo a la coyuntura actual. –

Recordando la disposición para, de manera colectiva y mancomunada, logremos encontrar respuestas a esta situación en particular, les saludan atentamente,



**Omar Marro**  
**Presidente**  
**FACE CORDOBA**



**Luis Castillo**  
**Presidente**  
**FECESCOR**